
 
P3 

再開発が進む私達の町会（2020 年）昔の写真と見比べてみましょう 

今から 64 年前（1966 年/昭和 41 年）昔の⼩学校は 
⼩さかったですね。1 班〜4 班のあたりの宅地造成が
⾒えます(真ん中上)。横枕町や千坂団地が⾒えます。 
 

47 年ほど前（1973 年昭和 48 年）北陸⾃動⾞道の⼯事中。 
⼯事に伴って、現在の 4 班の辺りに引っ越したお家もあるんですよ。 
学校にプールが、1 班〜4 班の辺りが住宅で埋まってきました。 

37 年前（1983 年昭和 58 年）8 号線、⾼速道路が出来上が
り、現在のアオキの前の道路⼯事が始まりました。 
9 班の辺りにも住宅が⾒え始めます。体育館も⾒えます。 
 

再開発中の場所はオレンジ⾊（6 班 4 班）その真中に道路が出来ました。
今まで駐⾞場を通っていた⼩学⽣は、新しい道路が通学路になりました。 
柳橋に架かる橋（ピンク）⼆箇所は年末に向けて改修⼯事中です。 

再開発の住宅地と真ん中を通る新道路。以前に⽐べて⾞が猛スピードで通り抜けるようになって、⼦どもたちの安全が⼼配です。 
⾒通しが良くなった所為で、徐⾏運転をしない⾞が増えました。住宅が建てば⾒通しも（悪い⽅に）少しは変わるかと思いますが、⼦ど
もたちには注意するよう促してほしいです。今後交通標識などが整備されることを願っています。 

M 邸跡に 2 棟建設中 

橋の修理中の⽅。溶接の⽕花が⾶び散っています。 
この⽇は、橋の下側を川に⼊って塗装をしている作
業員もいました。寒い中お疲れさまです。 
（写真は許可をもらって撮影しました） 

 

千木一丁目 
千木親和町会範囲 

編集後記 
コロナ禍で明け暮れた⼀年でした。⾏事の殆どが中⽌の⽌む無き
に⾄り、情報発信を求められていても、感染の⽬まぐるしい変化
になすすべもなく、⼀年が過ぎようとしています。 
来年も終息の兆しすら⾒えず、役員会では新年会も中⽌、3 ⽉の
総会も開催が危ぶまれていました。  
町会⻑の苦渋の選択で開催した役員会ですが、どうしても緊急事
案が⽣じ、開催の運びになりました。 
橋の改修費⽤の捻出について、真剣な討議がなされ、新聞では省
略して報じる訳にいかず、読みにくい紙⾯になりましたが、詰め
込んですべてを掲載しました。町会⻑さんにページを⼀枚追加し
てもらいなんとか収めることが出来ました。 
来年が良い年になりますよう願い上げます。     編集委員 

訃報 

中城紀美子さん（享年 85 歳）5 月 23 日逝去 

脇本  勇さん（享年 84 歳）7月 22 日逝去 

奥村次郎さん（享年 85 歳）10 月 1 日逝去 

心よりご冥福をお祈り申し上げます。合掌 


